

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Rambach am 22. November 2016

*Straßenbelag in der Adolf-Schneider-Straße
Gemeinsamer Antrag SPD, CDU, FDP, Bündnis 90 / Die Grünen*

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach möge folgenden Beschluß fassen:
Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten das zuständige Fachamt zu beauftragen, Planung und Ausführung für die Sanierung der Adolf-Schneider-Straße zu erstellen. Der Straßenbelag und die Gehwegfläche befinden sich in einem sehr schlechten Zustand.

Begründung:

Bei einem Ortstermin am 28.09.2016, an dem die Mitglieder des Ortsbeirates, die Vertreter des Tiefbauamtes und der Straßenverkehrsbehörde teilnahmen, wurde festgestellt, dass die Sanierung der Adolf-Schneider-Str. dringend notwendig ist. Wir bitten um eine Aufnahme mit hoher Priorität in das Deckenprogramm des Tiefbauamtes.

Beschluss Nr. 0042

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
100800 / zdA

Nissen
Ortsvorsteherin